

Ganz so schlimm wie auf dieser Horrornvision aus dem Jahr 1986 ist es zwar nicht gekommen, aber eben auch nicht sehr viel besser.

Wenn wir in Zukunft unsere Baugebiete, ob als innerstädtische Entwicklung oder als Neubaugebiete, fantasievoll und zukunftsorientiert gestalten wollen, dann müssen wir den Mut haben aus den bisherigen eingefahrenen Gleisen auszubrechen, und uns an Städten und Gemeinden orientieren, die hier schon weitergegangen sind als wir es uns derzeit noch vorstellen können.

Dazu brauchen wir den Schub der Internationalen Bauausstellung IBA und den Sachverstand von Stadtplanern und Architekten, die über den Tellerrand hinausschauen können.

Eberhard Berg

  
**Sozialdemokratische Partei Deutschlands**  
**SPD-VAIHINGEN/ENZ**

**Fraktion im Gemeinderat**

KLEINGLATTBACH - 'SÜD'

1985

